

Bürgermeister Simon König ist nun im Amt

Bei der Bürgermeisterwahl am 9.10.2022 wurde Simon König zum neuen Bürgermeister unserer Gemeinde gewählt. Rund 400 Bürgerinnen und Bürger sowie zahlreiche Ehrengäste ließen es sich am Freitag vergangener Woche nicht nehmen, bei der feierlichen Amtseinssetzung dabei zu sein.

Der stellvertretende Bürgermeister Dietmar Zug eröffnete die Gemeinderatssitzung in der nahezu voll besetzten Eichenberghalle und begrüßte zahlreiche Gäste: den Landtagsabgeordneten Daniel Lede Abal, Dezernent Lukas Scheiger stellvertretend für den Landrat des Landkreises Tübingen, verschiedene Bürgermeister des Landkreises Tübingen wie auch aus den umliegenden Gemeinden, die Gäste aus der ungarischen Partnerstadt Hajós sowie Vertreter der örtlichen Banken, Geschäftsführer der örtlichen Betriebe und Unternehmen, zahlreiche Vereinsvertreter und viele mehr.

Dietmar Zug verpflichtete den Bürgermeister im Anschluss für die nächsten acht Jahre im Amt. Für seine Frau Claudia König gab es einen großen Blumenstrauß und den Dank von Zug vorab: „Sie müssen in den kommenden Jahren noch mehr auf Ihren Mann verzichten, wofür ich schon heute danke sagen möchte.“

Lobende und anerkennende Worte fanden auch die weiteren Rednerinnen und Redner des Abends, Herr Dezernent Lukas Scheiger für den Landkreis Tübingen, Bürgermeister Thomas Hölsch stellvertretend für die Bürgermeisterkolleginnen und Bürgermeisterkollegen im Landkreis Tübingen und für den Gemeindetag Baden-Württemberg. Die herzlichen Glückwünsche der Partnergemeinde Hajós überbrachte Herr Notar Richard Rittgasser stellvertretend für die Bürgermeisterin.

Der Bürgermeister bedankte sich in seiner Antrittsrede für das entgegengebrachte Vertrauen und gab einen Ausblick auf einige Themen, die unsere Gemeinde in den nächsten Wochen, Monaten und Jahren beschäftigen werden. „Ich packe meinen Koffer“ war das Motto seiner Rede, in die er die Schwerpunkte für seine Perspektiven im Amt legte. Den respektablen Umgang mit seiner Familie, Mut, auch unpopuläre Entscheidungen zu treffen, die Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde, Motivation von Akteuren für Projekte, Geradlinigkeit auch bei vielschichtigen Problemstellungen, Gestaltungswille unter anderem bei der Ortskernentwicklung, Verantwortung gegenüber allen Menschen in unserer Gemeinde und die Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat, den Vereinen, den Rettungsorganisationen, den Vertretern der Jugend- und Seniorenarbeit, den Gewerbetreibenden, den Ärzten, Apotheken, Dienstleistern und den Partnergemeinden aus Hajós und Minerbio.

Umrahmt wurde die feierliche Gemeinderatssitzung vom Musikverein Hirrlingen. Die Musiker boten mit Musikstücken unter anderem von der Gruppe Coldplay eine hochklassige Unterhaltung. Diese wurde zu Recht mit anhaltendem Beifall und dem Ruf nach einer Zugabe gewürdigt. Im Anschluss an den offiziellen Teil hatten die Gäste die Möglichkeit, bei einem Stehempfang ins Gespräch zu kommen und den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

